

## Yarisley, bronce en las alturas

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 07 Agosto 2017 17:02

Escrito por Trabajadores

Visto: 7668

---

A la monarca del 2015, las cosas le salieron como había pensado y sobrepasó sin problemas los 4,45 y 4,55, mientras la cota que le valió su tercera medalla universal la venció en el segundo intento, antes de fallar sobre los 4,75.

“Estoy contenta con mi resultado, pocas veces una atleta puede subir a tres podios de manera consecutiva”, expresó al sitio web del evento la antillana, quien obtuvo su primera presea en estas lides en Moscú 2013 con bronce.

La griega Ekateríni Stefanídi, titular olímpica de Río de Janeiro 2016, confirmó su clase al sumar su primer cetro del orbe con marca personal de 4,91 metros, escoltada por la misma que lo hiciera en cita brasileña de hace un año, la estadounidense Sandi Morris (4,75).

La venezolana Robeilys Peinado compartió el bronce con la cubana, al registrar la misma secuencia de saltos y marcar récord nacional. De esta manera, ambas naciones aparecieron en la tabla de medallas con el lugar 13.